Blindaje financiero del país ronda 250 mil mdd (El Financiero 30/11/12)

Blindaje financiero del país ronda 250 mil mdd (El Financiero 30/11/12)(Clara Zepeda Hurtado) Viernes, 30 de noviembre de 2012 Dado que la coyuntura económica es compleja, en parte porque Estados Unidos es el centro del problema para México, el tipo de cambio resentiría cualquier conflicto o solución económica de su principal socio comercial. Ante este escenario, México ha ido preparándose en su blindaje financiero, y una de las piezas de éste ha sido la acumulación de las reservas internacionales, las cuales aumentaron cerca de 140 por ciento durante la administración de Felipe Calderón, al atesorar 94 mil 556 millones de dólares. El saldo de las reservas internacionales pasó de 67 mil 680 millones de dólares en diciembre de 2006 a 162 mil 236 millones a noviembre de 2012. México podría seguir contando con la Línea de Crédito Flexible que el Fondo Monetario Internacional comenzó a otorgarle desde abril de 2009 por 47 mil millones de dólares, la cual se renovó y amplío en diciembre de 2010 a 72 mil millones. Así, la suma del blindaje financiero del país al término de la administración panista de Calderón rondaría 250 mil millones de dólares. Buena parte de los extraordinarios fluios de capital extraniero, los cuales han sido producto de la liquidez mundial, se debe a que los inversionistas están buscando rendimientos en economías con sólidos fundamentales, como es el caso de nuestro país. Según cifras del Banco de México, la tenencia de deuda del gobierno federal en manos de extranjeros aumentó más de mil por ciento. Los bonos siguen siendo los títulos preferidos, al registrar una entrada durante el sexenio de 880 mil millones de pesos, al pasar de 118.2 mil millones a 998.6 mil millones. Pese a que México crecerá alrededor de 3.8 por ciento en este año, arriba de lo que lo hará el mundo, la variable importante para el próximo año es Estados Unidos. Así, nuestro país presenta fundamentales sólidos que serán determinantes para mantener su percepción de bajo riesgo ante la actual coyuntura internacional.